
Une après-midi avec Delphine Pessin 

 

Le vendredi 23 février, a eu lieu la rencontre entre des élèves et Delphine dessin. 

Et des questions lui ont été posées sur ses oeuvres lues en classe par les élèves. 

-Pourquoi vouliez-vous être écrivaine? 

Delphine Pessin n’a jamais vraiment voulu être écrivaine mais avait une passion 

pour l’écriture. Un jour elle a décidé de publier son premier livre «La carotte et e 

bâton» puis un éditeur a été intéressé puis c’est parti tout seul. 

-Depuis combien de temps écrivez-vous? 

Delphine Pessin a publié son premier livres en 2017 mais écrit depuis toute 

petite. Dès qu’elle a su lire elle a eu la passion pour l’écriture. 

-Quelle est votre oeuvre préférée? 

Elle aime tous ses livres car à chaque projet elle a un sentiment différent mais 

elle a une préférence pour «La carotte et le bâton» et «Mon cheval de bataille» 

-Est-ce que vous vous êtes inspirés de personnes réelles? 

Ce sont des fictions mais oui elle explique dans ses ouvres des événements et 

faits qui pourrai vraiment arriver, et s’inspire des témoignages et reportages 

qu’elle a vue par exemple ; Emily dans «La carotte et le bâton» est inspiré d’un 

témoignage d’un garçon harcelé à cause de ses cheveux qui étaient roux. 

-Pourquoi écrivez-vous sur le harcèlement? 

Elle écrit sur le harcèlement car elle s’est toujours posée beaucoup de questions 

dessus. 

-Avez-vous déjà été harcelée? 

Elle n’a jamais été victime de harcèlement mais sa soeur oui pendant son année 

de 4e. Et elle croise aussi beaucoup d’élève harcelés et les aide en les rassurant 

le mieux possible. 
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